

Edukasi di Operasi Zebra Semeru 2023, Polres Madiun Kota Berbagi Helm Gratis

Achmad Sarjono - KOTAMADIUN.INDONESIASATU.ID

Sep 15, 2023 - 13:57



KOTA MADIUN – Polres Madiun Kota, Pokda Jatim melalui Satuan Lalu lintas (Satlantas) terus berupaya menekan angka pelanggaran lalulintas untuk mencegah naiknya angka kecelakaan.

Kali ini upaya Satlantas Polres Madiun Kota Polda Jatim dilakukannya dengan memberikan edukasi kepada masyarakat pengguna jalan pada pelaksanaan Operasi Zebra Semeru 2023.

Pada kegiatan Operasi Zebra Semeru 2023 Satuan Lalu Lintas Polres Madiun Kota bekerjasama dengan Jasa Raharja, Dishub dan Dipenda Kota Madiun selain fokus pada tindakan penegakkan hukum juga memberikan apresiasi pada pengendara.

Bagi pelanggar dilakukan tindakan tilang dan bagi yang dinilai tertib diberikan apresiasi dengan memberikan helm, coklat dan merchandise gratis.

Kapolres Madiun Kota AKBP Agus Dwi Suryanto, SIK, MH, yang juga turut serta melaksanakan Operasi Zebra Semeru 2023 ini mengatakan bahwa tujuan utama dari operasi ini adalah untuk meningkatkan kepatuhan terhadap peraturan lalu lintas.

"Hal ini demi menjaga keselamatan diri dan masyarakat secara keseluruhan," ucap AKBP Agus Dwi, Kamis (14/9).

Ia juga mengatakan sasaran kegiatan operasi hari ini difokuskan kepada para pelajar dan juga para pengendara sepeda motor yang sedang mengantarkan putra putrinya ke sekolah.

"Kita berikan edukasi dan pengetahuan tentang pentingnya keselamatan berlalu lintas, khusus hari ini kita berikan helm kepada anak-anak yang diantar orangtuanya ke sekolah dan tidak memakai helm, yang sudah memakai helm kita berikan coklat sebagai bentuk apresiasi telah mematuhi aturan lalu lintas demi keselamatan diri sendiri maupun pengguna jalan lainnya," pungkash AKBP Agus Dwi.

Sementara itu Kasat Lantas Polres Madiun Kota AKP Nanang Cahyono, S.Pd menyebut pihaknya telah melakukan tindakan berupa 15 tilang manual, 125 teguran pada Aplikasi Teguran Presisi

"Kita juga memberikan 50 helm, 100 piece coklat serta 100 kantong merchandise bagi pengguna jalan yang mentaati aturan lalu lintas," ujarnya.

AKP Nanang juga menghimbau kepada masyarakat agar selalu mematuhi peraturan lalu lintas.

Keselamatan adalah hal yang sangat penting, dan dengan mematuhi aturan-aturan tersebut akan dapat mengurangi risiko kecelakaan lalu lintas yang dapat membahayakan nyawa diri sendiri dan orang lain.

"Operasi Zebra ini merupakan bentuk komitmen Polres Madiun Kota dalam menciptakan lalu lintas yang lebih aman dan tertib bagi seluruh masyarakat," pungkashnya. (*)